

*El presupuesto municipal se aprobó durante el último pleno sin el apoyo de la oposición*

## 18.123.900 euros de presupuesto para 2006

ORIOI SERRA

El pleno celebrado la semana pasada en el Ayuntamiento aprobó el presupuesto municipal para el año 2006, que alcanza una cifra total de 18.123.900 euros, lo que supone un aumento del 8% respecto al del presente año. Una de las partidas donde más se ha notado este incremento es en la de personal, a la que se destinan 4.250.000 euros. El objetivo de esta fuerte inversión es dotar al consistorio del personal técnico y laboral suficiente para desarrollar su actividad con normalidad, adaptando el volumen de su plantilla al crecimiento del municipio. Entre los nuevos puestos de trabajo que se crearán se incluyen un técnico de comunicación, un auxiliar técnico informático, dos administrativos, un ingeniero de servicios ambientales, un operario de la brigada, y técnicos de las áreas de Salud Pública, Participación Ciudadana, Promoción Económica, Educación y Juventud. La partida destinada a personal también incluye un incremento para la productividad de los trabajadores municipales y la dotación para una revaloración económica de los puestos de trabajo municipales.

En el capítulo de inversiones al cual se destinarán 7.338.000 euros, destacan la ampliación de la biblioteca Marc de Vilalba, que costará 1.500.000 euros, la partida de 675.000 euros para la construcción de un centro de día para la tercera edad, y la reforma de la carretera de Dosrius, a la que se han asignado 826.000 euros que deben servir



Xavier Solanas

*Se destinarán 4.250.000 euros a la creación de nuevos puestos de trabajo municipales*

para satisfacer las reclamaciones de más seguridad realizadas por los vecinos de la zona. Otras partidas importantes en este capítulo son la construcción de un gimnasio en la escuela de primaria Ramon Macip-Dolors Granés, la mejora de la red de cloacas en zonas como el centro del municipio o los barrios de La Riera y Can Montells, la construcción de un paso subterráneo que atraviese la línea ferroviaria Barcelona-Portbou a la altura de la calle Montseny, las mejoras en el torrente Llibre a su paso por el Poble Sec, el proyecto de reforma de las antiguas instalaciones de la empresa Textil Rase, el plan de accesibilidad en la vía pública, la construcción de la futura guardería del barrio de La Granada y la reforma de la de Can Serra.

En cuanto a servicios, el presupuesto reserva una partida de 4.000.000 euros que servirán, entre otras cosas, para sacar adelante el Pla Local de Joventut. Sobre los diferentes patronatos, se destinan

458.850 euros al Patronat Municipal de Cultura, 461.700 al Patronat Municipal d'Esports y 245-300 al Museu-Arxiu Tomàs Balvey.

La aprobación del presupuesto no contó con el apoyo de los partidos de la oposición. Desde CiU, **Xavier Orozco** lamentó que *"la intervención de los grupos de la oposición en la redacción del presupuesto ha sido nula"*. El líder de la Federació también afirmó que *"se iniciarán muchos proyectos un año antes de las elecciones"*, cosa que servirá al equipo de Gobierno para *"colgarse medallas"* y para *"empezar el año imponiendo contribuciones especiales a los vecinos"*, a lo que el regidor de Hacienda, **Joan Masferrer**, respondió que *"si una cosa no nos gusta es tener que imponer estas contribuciones especiales"*. Orozco, por su parte, también consideró que el Ayuntamiento está *"hipotecado"*, en referencia a los 5.100.000 euros de deuda que éste acumula. En este sentido, se preguntó *"qué herencia vamos a dejar a quien gobierne en el futuro"*. Desde el equipo de Gobierno se negó que esta deuda pueda suponer para el Ayuntamiento los problemas económicos que se auguran desde CiU. Orozco, concluyó ofreciendo el apoyo de CiU de cara a la redacción de futuros proyectos y pidió a los partidos del gobierno que *"sumen en lugar de restar"*.

**Alfredo Preñanosa**, del PP, consideró que el presupuesto está *"hecho a medida previamente a su aprobación porque ustedes tienen mayoría"*. El regidor popular también afirmó que *"el presupuesto no tiene credibilidad"*, porque *"lo van a modificar a lo largo del año"*.

LLINARS

### Destinan los ingresos de las actividades navideñas a solidaridad

El departamento de Juventud del Ayuntamiento de Llinars ha organizado varias actividades de carácter solidario a lo largo de toda la semana.

Se trata de una propuesta que también tuvo lugar el año pasado por estas fechas y su objetivo es crear un espacio de entretenimiento para los más jóvenes y promover la solidaridad entre los ciudadanos de Llinars.

Los días 28 y 29 de diciembre en el Pabellón Municipal tuvo lugar el Parque de Navidad solidario que ofrecía las más diversas actividades: desde juegos, inflables y un escaléctrix gigante, para los más pequeños, hasta un taller de comida internacional para las personas mayores.

Los días 29 y 30, una serie de actividades deportivas que tendrán lugar en el campo de fútbol en las categorías de benjamín, alevín e infantil y contará con la participación de otras comarcas como Sabadell.

No existe un precio determinado para poder acceder a estas actividades. Quien desee hacerlo tiene varias opciones: entregar la voluntad, aportar alimentos de larga caducidad, traer un regalo o dar un juguete. Todas estas aportaciones serán bien acogidas y se repartirán el día de Reyes, con la colaboración de Cruz Roja y de Cáritas, entre las familias de Llinars con pocos recursos económicos. C. C.



# capitán cola

*Christmas Party Edition*

**GRAN FESTA DE CAP D'ANY  
20 EUROS - 2 CONSUMICTIONS  
+ TOTES LA FESTA  
QUE ET PUGUIS IMAGINAR**

2 AMBIENTS · JOCS DE TAULA · GRAN PANTALLA TV

**CENTRE COMERCIAL ST. JORDI  
L'AMETLLA DEL VALLÈS**